



新年のご挨拶

2026



- ・2026年、明けましておめでとうございます。皆さまにおかれましては、健やかに新年をお迎えになられたこととお慶び申し上げます。本年は午（馬）年にあやかって皆様方が躍動する、パワフルな年になります事を切に願っております。
- ・旧年中は高止まりしていた銅建値は11月以降上昇基調で、12月は過去最高建値を何度も更新する事態となりました。今後の行く末は見守りつつも、材料の仕入れの難しさに頭を悩ませる日々が続いておりますが、伸和商事は皆様に頼られる在庫問屋を目指して、これからも励んでまいります。本年も何卒、宜しくお願い申し上げます。



技術講習会（オンライン）へ参加



- ・2025年11月に行われました第41回伸銅品技術講習会に伸和商事から私、小泉が参加させていただきました。昨年も参加をさせて頂きましたが、勉強の為に今年も聴講いたしました。
- ・3部構成になっており、第1部は【伸銅品の需要動向、及び銅原料事情】を(株)神戸製銅所様よりお話を聞かせていただきました。需要動向としては底は脱し、少しずつ右肩上がりになってきている現状を知り安堵しつつも、弊社の強みの一つでもある『お客様が欲しい時に欲しい量を提供すること』がより一層欠かせないと感じました。
- ・第2部では【伸銅品の基礎知識「条、管、棒及び線の製造方法と最近の話題について】を(株)KMCT様、清峰金属工業(株)様、(株)キツツメタルワークス様から非常に分かりやすく説明していただきました。
- ・第3部では【電線・ケーブルについて】を日本電線工業会様より動向、種類、製造工程、法規と規格などのお話を聞かせていただきました。正直電線に関する知識は全く無かった為、貴重なお話を聞かせていただき大変勉強になりました。
- ・技術講習会は日々働いているだけでは中々知る事ができないことを知れるとても貴重な機会ですので今後も参加して、自身の成長に結び付けていきたいと思います。また、このような貴重な場を設けて頂きました伸銅品商業組合、並びに講師の方々に、この場を借りて改めお礼申し上げます。ありがとうございました。